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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Em atenção à reivindicação feita em nosso gabinete pelo Sr. Vitor, vimos solicitar estudos que viabilizem a
reabertura da pista de skate do Parque do Sabiá, a qual pode ser feita com segurança e responsabilidade. A nossa
juventude precisa de locais para praticar esportes e ter algum tipo de lazer. A pista pode ser reaberta com segurança
para evitar problemas mantendo distanciamento entre as pessoas. Os cidadãos que andam de skate na pista não tem
contato físico. Levando em consideração a saúde e bem estar da população, os mesmos solicitam a reabertura do
espaço, reforçando o ofício de n°203/2021/GVC. Na certeza de merecermos uma atenção especial de V.Sa., desde já
agradecemos, renovando, no ensejo, nossos protestos de mais elevada estima e distinta consideração.

 

 

 

 

 

 

 

 

solictação de estudos técnicos que permitam atender aos frequentadores do Paruqe do Sabiá que pedem a
abertura da Pista de Skate.
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Sala das Sessões, 1 de março de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à FUTEL

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA



Nome Quantidade

CARRIJO 1
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